



Dua Pemain Pulih, PSIM Siap Sapu Bersih Laga Kandang

YOGYA (MERAPI) - Tim pelatih dan pemain PSIM Yogyakarta yakin bisa sapu bersih dua laga awal Grup 2 Liga 2 yang dihelat di Stadion Mandala Krida. Mereka akan menghadapi Bekasi FC Senin (11/9) lalu PSKC Cimahi Sabtu (16/9).

Mulai membaiknya kondisi I Nyoman Sukarja dan Hendra Wijaya yang cedera di tengah pertandingan uji coba menghadapi Persekat Tegal memperkuat keyakinan itu.

"Mereka berdua sudah gabung latihan sehingga kami akan menghadapi dua laga kandang dengan kekuatan penuh. Kami ingin memenangkan dua pertandingan dan punya modal bagus, secara taktik dan strategi siap," kata Kas Hartadi Senin (4/9) siang.

Selain Hendra dan Sukarja, kondisi dua pemain asing Laskar Mataram: Alexander Rakic dan Andreas Esswein juga mulai membaik. Mereka juga cepat beradaptasi dengan cuaca di Indonesia. Keduanya mulai kompak dan menyatu dengan para pemain lokal usai melawan Persekat. "Waktu melawan Tegal kan baru datang jadi sekarang sudah mulai membaik, *chemistry*-nya sudah mulai dapat juga di beberapa latihan," beber pelatih yang merangkap tugas sebagai manajer ini.

Namun ia minta para pemain tidak



memandang remeh lawan. Pasalnya Bekasi FC dan PSKC diperkuat banyak pemain berpengalaman. Bekasi FC tidak hanya diperkuat Ezechiel N'Douassel saja tetapi juga Ismed Sofyan dan sejumlah penggawa PSIM yang tahu betul karakter sebagian besar eks kompatriot mereka. Sebut saja Sunni Hizbullah, Andre Agustiar, Saldi Amiruddin, Rifky Suryawan, dan Obet Choiri.

Begitu juga dengan PSKC Cimahi. Tim yang baru saja punya pemilik baru ini mendatangkan dua pemain berpengalaman yakni Sunarto (Semen Padang) dan Julyano Pratama (PSM). Ada nama Yongki Ariwibowo dan Taufiq Kasrun juga dalam skuad besutan Doel Khamid ini sehingga tidak bisa dipandang sebelah mata.

"Fokus dan konsentrasi sepanjang 90 menit, itu yang harus dibutuhkan dalam tiap pertandingan. Dengan komposisi lengkap kami juga punya banyak pilihan dan fokus ke pematangan taktik karena jadwal sudah dekat," sambungnya. **(Des)-d**



MERAPI-Instagram @psimjogja_official

Jelang bergulirnya Liga 2, para pemain PSIM intensif Latihan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005